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Frankfurt, 20.07.2023 
 

Liebe Frau Lommel-Sturm, 
lieber Herr Schulz, 
liebes Kollegium, 
liebe Frau Köhler, liebe Frau Wegmann, 
liebe Eltern und liebe Schülerinnen und Schüler, 
 
 
die lang ersehnten Sommerferien stehen kurz bevor. 
 
Mit dem Abschluss dieses Schuljahres können wir auf eine Zeit zurückblicken, in der endlich wieder 
alle gemeinschaftlichen Aktivitäten in vollem Umfang stattfinden konnten. Die starke und positive 
Resonanz auf unsere schulischen Veranstaltungen hat dies deutlich gezeigt.  
Besonders erfreulich war der große Erfolg unseres ersten Weihnachtsmarktes, der vom Abi-Komitee 
und einigen engagierten Eltern organisiert wurde. Mit weihnachtlicher Musik, Glühwein, 
Kinderpunsch, Waffeln und vielem mehr verwandelte sich der Schulhof in ein zauberhaftes 
Weihnachtsparadies. Wir hoffen, dass sich daraus eine schöne Tradition entwickeln wird.  
Zudem konnten wir am Tag der offenen Tür eine große Anzahl interessierter Schüler*innen und 
Eltern von unserer Schule begeistern.  
Auch der erste Adorno Open Stage Abend, bei dem viele Schüler*innen ihre Talente präsentieren 
konnten, war ein großer Erfolg und sorgte für beste Unterhaltung. Wir hoffen, dass dieser Abend in 
Zukunft wiederholt wird. 
 
Die Schulgemeinschaft des Adorno-Gymnasiums hat erneut gezeigt, was Zusammenhalt und 
Engagement bedeuten. Nach dem Erdbeben in der türkisch-syrischen Grenzregion am 06. Februar 
2023 hat die Schülervertretung sofort gehandelt und eine Spendenaktion gestartet. Innerhalb von 
wenigen Tagen wurden zahlreiche Sachspenden wie Decken, Hygieneartikel und Kleidung 
gesammelt. Zudem konnte ein Spendenbetrag in Höhe von 1900 Euro gesammelt werden. 
Der Schulelternbeirat startete ebenfalls eine Spendenaktion am Tag der offenen Tür. Hier konnten 
weitere 637,21 Euro für die Erdbebenopfer gesammelt werden.  
Wir möchten uns bei allen Spendern und Initiatoren für ihr großartiges Engagement recht herzlich 
bedanken. 
 
Ein ganz besonderes Ereignis, das wir in diesem Schuljahr feiern durften, war die Gründung unserer 
nachhaltigen Schülergenossenschaft „Adornos Vision“. Durch die Initiative und das Engagement der 
Schüler*innen der AG-Adornos for future, den Lehrerinnen Frau Krüger, Frau Meinschien und Frau 
Erlenbach und einigen engagierten Oberstufenschülern*innen wurde dieses Projekt erfolgreich 
umgesetzt. Vielen Dank für diesen Einsatz! 
Die Schülergenossenschaft bietet unseren Schüler*innen die Möglichkeit, praktische Erfahrungen im 
Bereich unternehmerisches Denken und Handeln im Kontext der Schule auszuprobieren und 
Verantwortung zu übernehmen. Wir sind stolz auf die Leistung unserer Schüler*innen und freuen uns 
auf die weiteren Entwicklungen der Schülergenossenschaft. 
 
Durch unsere tollen und engagierten Lehrer*innen waren sehr viele Ausflüge, Aktionen, 
Schüleraustausche, Klassenfahrten u.v.m. möglich. Vielen Dank für Ihr Engagement! 
Einen Einblick in die unzähligen Aktionen bekommt ihr jederzeit auf der Homepage unserer Schule.  
Es lohnt sich, hier regelmäßig reinzuschauen: https://adorno-gymnasium.de  
 

https://adorno-gymnasium.de/
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Auch im nächsten Schuljahr werden viele spannende Projekte und Veranstaltungen anstehen, die das 
Schulleben bereichern sollen. Wir freuen uns darauf, euch/Sie und eure/Ihre Kinder im nächsten 
Schuljahr wieder bei den Aktivitäten zu treffen. 
 
In diesem Schuljahr waren wir bedauerlicherweise wiederum stark von Unterrichtsausfällen 
betroffen, was zweifellos eine große Belastung für uns alle war und den Schülerinnen und Schülern 
wertvolle Unterrichtszeit kostete. An dieser Stelle möchten wir unseren herzlichen Dank an alle 
Mitglieder der AG Vertretungsunterricht aussprechen, die sich mit viel Engagement dafür einsetzen, 
den Vertretungsunterricht zu optimieren. 
 
Ein herzliches Dankeschön an alle Elternvertreter*innen für ihre wertvolle Unterstützung und den 
Einsatz für ihre jeweiligen Klassen! 
Als Elternvertreter*innen leistet ihr einen wichtigen Beitrag zur Gestaltung des Schullebens. Wir 
schätzen das aktive Mitwirken der Elternvertreter*innen, die mit ihren wertvollen Beiträgen und 
Ideen maßgeblich zum Erfolg der Schulelternbeiratssitzungen beitragen. Es ist beeindruckend zu 
sehen, wie wir als Schulgemeinde gemeinsam an einem Strang ziehen und offene Diskussionen 
führen, um Lösungen für wichtige Themen zu finden.  
 
Wir möchten auch an dieser Stelle unseren Dank gegenüber der Schulleitung zum Ausdruck bringen. 
Ihre Bereitschaft, sich intensiv mit unseren Anliegen auseinanderzusetzen und einen offenen Dialog 
mit uns zu führen, ist für uns von großer Bedeutung. Wir wissen dies sehr zu schätzen. 
 
Wir gratulieren auf diesem Wege auch dem neugewählten Vorstand des Fördervereins. 
Der Vorstand ist das Herzstück eines jeden Vereins und trägt maßgeblich zum Erfolg und zur 
Weiterentwicklung bei. Wir sind zuversichtlich, dass Sie mit Ihren Ideen und Ihrem Einsatz den 
Förderverein zu neuen Höhen führen werden. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit. 
Gleichzeitig möchten wir uns auch bei den bisherigen Vorstandsmitgliedern bedanken, die ihre Zeit 
und Energie in den Verein investiert und somit unsere Schule unterstützt haben. 
 
Einen außerordentlichen Dank möchten wir unseren beiden Schulsekretärinnen Frau Köhler und 
Frau Wegmann aussprechen, die im Schulsekretariat die organisatorischen Fäden zusammenführen. 
Mit ihrer Flexibilität und ihrem einfühlsamen Umgang reagieren sie stets prompt auf Anliegen. Ihre 
Unterstützung ist von unschätzbarem Wert und wir sind ihnen zutiefst dankbar für ihre wertvolle 
Arbeit. 
 
Auch in diesem Jahr heißt es wieder Abschied nehmen: 
Mit einem lachenden und einem weinenden Auge möchte ich mich bei euch/Ihnen allen 
verabschieden. Nach acht ereignisreichen Jahren endet meine Amtszeit als Vorsitzende des 
Schulelternbeirats mit der Neuwahl im Oktober 2023. 
Gemeinsam mit den Elternvertretern*innen haben wir in dieser Zeit viele positive Veränderungen und 
Projekte umgesetzt. Ich möchte euch/Ihnen von Herzen für das Vertrauen, die Unterstützung und die 
wertvolle Zusammenarbeit danken. Es war mir eine große Ehre und Freude, die Interessen der Eltern 
und Schülerinnen zu vertreten. Besonders möchte ich mich bei meinen Kolleginnen und Kollegen im 
Schulelternbeirat bedanken. Ihr wart ein großartiges Team! 
Gemeinsam haben wir viele Herausforderungen gemeistert. Ich werde euch alle sehr vermissen und 
die gemeinsame Zeit in bester Erinnerung behalten. Ich bin sicher, dass der Schulelternbeirat 
weiterhin erfolgreich sein wird und die Schule und ihre Gemeinschaft unterstützt. Ich bin unendlich 
dankbar, dass ich die Möglichkeit hatte, unsere Schule seit ihrer Gründung begleiten zu dürfen. Die 
Erinnerungen an all die gemeinsamen Erfolge, die Verbundenheit, Freude und auch die 
Herausforderungen werden immer einen besonderen Platz in meinem Herzen haben. Die Zeit im 
Schulelternbeirat werde ich als prägende und bereichernde Erfahrung in Erinnerung behalten, in der 
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ich viele wunderbare Menschen kennengelernt habe und aktiv an der Gestaltung dieser Schule 
beteiligt sein durfte. Liebe Grüße, Stefanie Horn 
 
 
Wir wünschen Ihnen und euch allen erholsame Sommerferien und vor allem natürlich Gesundheit. 
 
Herzliche Grüße im Namen des Schulelternbeirates 
 
 
Stefanie Horn    Andreas Helfer              Astrid Maaß, Carina Keil, Ute Kaiser 
Schulelternbeiratsvorsitzende   Stellvertreter      erweiterter Vorstand 
 


